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Сеанс связи с Солнечным Братством 12 апреля 2015 г.

  

Иисус Христос в Пасхальное воскресенье

  

12. 04.15.

  

От автора.

  

Прежде всего, хочется ответить на ваши вопросы по поводу записи сеанса – состоится
ли сеанс, если просто потом прослушать запись.  Конечно, энергии Солнечного Братства
пойдут, когда вы призовете его, но это будет ваш собственный сеанс связи с
Солнечными Братьями, а не коллективный сеанс, который уже прошел и не будет
повторяться. Всю информацию, которую мы получаем, я стараюсь дать в отчетах, а
поток энергий установлен здесь и сейчас, и распределен на всех, кто принимает
участие. Не забывайте, что в принципе, это коллективно-индивидуальный процесс, и
ваше личное тестирование дает тот индивидуальный поток, который вам необходим на
сегодня. Вы получаете каждый свой поток, он окрашен в ваш цвет, и синтезирован по
вашему самочувствию.

  

***

  

Этот сеанс проходил в Пасху. В этот день всегда энергии особенно чисты и сильны, и
старайтесь всегда в этот день медитировать. Надо сказать, что погода у нас изменялась
каждые 20 минут – то солнце, то валит снег, то ветер, то дождь... В моем детстве Пасха
всегда приходилась на солнечную погоду. Солнечная погода была целый день
накануне... Может быть, время сместилось?

      

Перед сеансом я призвала Иисуса -  все-таки  сегодня «Христос воскресе».
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Увидела, что сегодня много энергий идет к нему, и он выглядит таким цветным и
праздничным. Он сияет и лучится необыкновенной красотой, переливаясь всеми
возможными цветами.

  

***

  

Добрый день, Иисус! Поздравляю тебя с Пасхой!

  

Иисус: Сегодня необыкновенный день – праздник Пасхи. Но мы всегда праздновали
его в пятницу, а в субботу отдыхали и молились. В воскресенье выходили попраздновать
в мир. Сегодня мирской день, а сакральный праздник, таинство было в пятницу.

  

Поздравляю всех с таинством Пасхи!

  

Что же такое таинство Пасхи?

  

Сейчас уже не имеет значения, что такое Пасха изначальная, потому все преобразуется,
и в этот день всё Солнечное Братство  спускается на Землю и отдает все накопленные
энергии любви, молодости, красоты и душевного спокойствия, наполняя Землю
ароматами Пасхи.

  

И католическая и православная Пасхи празднуются для нас в один день.  Сейчас – это и
неделю назад и сегодня.

  

Правда ли, что путь вознесения, который мы практикуем – это тот путь, который ты
прошел? И мы также можем в конце жизни вознестись?

  

Да, я подтверждаю эту возможность.  Я люблю говорить на эту тему, ибо я и другие
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Вознесенные Владыки прокладывали для человека этот путь.

  

Что ты можешь сказать подробнее по этому поводу?

  

Не так ждите вознесения, сколько считайте себя вознесенными уже на Земле. Будет
больше толку от вас, когда вы будете вести себя высоко и не опускаться до ссор и обид.
Мы следим за каждым из вас и огорчаемся порой, если вы немного приунываете,
приопускаетесь. Вы дороги нам, и мы очень печемся о тех, кто неуклонно и стойко несет
свой уровень Христа в жизнь. Не всегда каждый из вас на высоте, да и не может такого
быть с обычными людьми. Но вы можете себя поднимать после каждого падения, вы
становитесь только сильнее от этого.

  

Не может человек быть всегда сильным. Но надо понимать, что сила ему дана
изначально. Один может свою силу зарыть и стонать – «как мне плохо...», а другой
станет брать пример с меня. Распятие на Кресте – это пример силы  духа, и после этого я
же ещё воскрес! Это пример того, как преобразуется Господня Милость внутри души.

  

Мне не хочется быть слишком строгим сегодня, но я хочу поддержать слабых и дать
напутствие сильным. Ступайте своей дорогой вознесения, не уходите с нее. Как бы потом
не пожалеть, что слишком трудным показался вам путь. Не сворачивайте, и пусть все
ваши усилия не пройдут для вашей души даром. Я хочу встретить вас после вашего
окончательного путешествия в мир иной и поздравить лично всех, кто пришел.

  

Мы вместе!
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  1. Призываем Солнечное Братство.  2. На скрещение всех наших лучей вверху стоит фигура Иисуса. Все потоки идут черезнего.  Иисус: Хотя вы и не получаете отчеты о работе Решетки Христосознания, но хочу васзаверить: она действует, ваши Я Христа работают сообща, и  мы сотрудничаем. Мырадуемся: у нас есть своя Решетка Солнечного Братства – соединение вашихХристосознаний с нашими Христосознаниями, соединение Солнечного и Земного Братств.Также мы создали новую Решетку Сознания внутри Земли.  Пошли ментальные потоки – очень «серьезные» потоки, установочные, соединяющие насв Группу. По этим лучам к нам ниспускается Иисус.  Иисус: Я хочу войти в каждого из вас, чтобы вы хорошо прочувствовали мои энергии илюбовь.  Входят энергии очень мягкие и любящие. С ними входит торжественность и красота.  Идет расширение внутри, у меня в ушах раздался звук колоколов, и словно ангелы струбами прилетели, с цветами и веночками. Настроение праздничное и волшебное.  Иисус предложил нам обменяться праздничными энергиями любви между собой. Мынаполняем друг друга радостью и любовью, красотой и счастьем. Это оченьчувствуется.  У нас выглянуло солнце...  Почувствуйте, что Иисус внутри вас!  Вижу, что некоторые из слушателей еще как-то «стесняются» того, что Иисус можетвойти вовнутрь человека (для церкви это чудо!) Наконец, все соглашаются и принимают.  3. Отправляем Матушке-Земле энергии Присутствия Иисуса. Отправляем их также своимлюбимым и родственникам.  Я отправляю всем моим «студентам», всем, кто читает мои статьи и книги, всемосознающим через Решетку Сознания Христа свою любовь и благодарность.  Несколько раз я почувствовала, что Иисус пожимает мне руку, как брату. Онпоздравляет нас с работой Земного Братства и заверяет, что сегодня все праздничныеэнергии, которых на планете очень много, должны быть употреблены в нужномконтексте.  4. Мы возносимся в Решетку Христа, видим перед собой Землю. Очень много света наЗемле сегодня. Мы собираем пасхальные энергии с Европы и России и отправляем вАфрику энергию праздника, тепла, радости – туда, где не хватает света и любви.Отправляем любовь и мир, свободу и независимость также из своей Чакры Христа,стараясь вложить их в сердца людей, всем, кто нуждается.  Также посылаем в них стремление к единению.  5. Просим Солнечное Братство просмотреть и прочистить наши каналы. Убрать всё, чтомешает нам связываться с Солнечным Братством, а также убрать все паразитирующиесущности из физического, астрального и ментального аспектов.   Пошел острый поток отдельными лучами-мечами в ауру, и лучи разошлись и раскрылинаши ауры.  Вопрос: как предохраниться от сущностей, которые, порой, досаждают нам?  Ответ: чистота мыслей, эмоций, чувств. Световая телесная работа.  6. Идет энергия по каналам Ка. Сначала нам очистили внутренние энергетические части,а сейчас еще и каналы Ка очищаются.  Вытяжка взбаламученной грязи.  7. За спиной стоит Высокий Человек и «отскребает» ауру. Возможно, у кого-то он стоитсбоку или спереди. У кого-то из живота забирают, у кого-то с каналами работа.  8. Пошел во всем нашим каналам очень большой свет и заполнил всё, что очищено, оченьнеобычными энергиями – кристаллическими, до сих пор такой энергией не встречала.Опускаем эту энергию в Землю.  9. Заменяют ауру – опускают её вниз, и она уходит по сутратме в нижний аспект.  Теперь аура – кристаллическая, хрустальная, светится солнечным светом. Новая аура постепенно возникает вокруг меня. Очень быстро идет работа.  Новая аура легче по энергиям. Центральный поток похож на кровеносную систему, какдерево вниз корнями. От центрального потока по сторонам  идет ответвление вниз.  Прошу написать, как другие чувствуют новую ауру.  «Раскрывается как цветок лотоса».  «На каждом уровне раскрывается кристалл – цветочек».  «Фитиль свечи и наполнение бриллиантовыми искрами».  «Прохлада идет».  Эта работа идет с будхиального плана – плана души. Энергии из буддхи  опускаются вментальный аспект. Душа больше прорастает в человека,  больше своих энергийзаякоривает в ментальный аспект. Душа как бы больше входит в человека.  (Одновременно у Ирины вытащили пробку из шеи).  10. Сейчас в ауру входят потоки души, формируя верх ауры. Нам предлагают поговоритьс душой - это огненный аспект человека, следующий после ментального аспекта.  Это поднятие – как взобраться на гору Олимп. Мы соединяемся с более высокимаспектом человека и становимся на вершине, все остальные земные сущности нашейдуши – под нами. От нас идут вниз сутратмы, на каждой может быть человек илинесколько. Мы находимся там, где Око Сущности, Глаз.  11. Мы посылаем из себя вниз самые лучшие энергии всем нижним аспектам дляпросветления своего Древа Рода. Мы посылаем энергии Иисуса Христа, который в нассейчас, и просветляем все инкарнации своей души на Земле. Эти корешки растут внутриземли вплоть до минерального аспекта. Мы очень аккуратно наполняем все «нижние я»мягкой теплой энергией и любовью.  Самые тоненькие корешки входят в центральную звезду Земли.  Мы опускаем энергии вниз, а наш высший аспект при этом поднимается. Мы поднялисьна уровень Солнечного Братства, в Высший Ментал. Ноги в центре Земли, Высшее Я вСолнце.  (Одновременно у кого-то убрали сердечную боль).  12. Все планеты под нами. Нас учат видеть астральный мир Солнечной системы, будутоткрывать нам астральное видение.  Я вижу  мир Солнечной системы как солнечный газ, кто-то видит как облачность.Астральная эклиптика у меня находится почти под углом 90*, и она все время колышетсяи струится.  Нас транспортируют на астральную Землю. Но это не астральные потоки вокруг нашейфизической планеты. Существует отдельная Земля на астральном плане и отдельнаяСолнечная система в астральной реальности, независимая от физической. Есть иастральные миры вокруг Земли, а нам показывают другое. Эта астральная планетаподобна Земле, но название у неё другое.  Астральных планет очень много. На них живут вознесенные люди в соответствие сосвоей  религией, с вибрациями, некоторые приходят сюда по делам...  13. Нас ведут на планету «Победа». Мы входим в лабораторию, где выстраиваютсяпланы по преобразованию Новой Земли. Здесь проектируется то место, куда мы придемпосле смерти или преображения. Здесь много людей, вероятно, они все прошли земнойопыт и трудятся теперь на благо планеты. Я узнаю Леонардо да Винчи, Мусоргского,Диогена, Демокрита. Здесь и римские патриции, и  русские православные служители,герои, врачеватели, словом, те, кто оказал влияние на развитие Земли. Все они входят вчисло преобразователей, которые творят Новую Землю. Нам показывают их проект. Отнас хотят замечаний, деловых конструктивных предложений.  Здесь всюду только природный ландшафт, много гор и воды.  Человека не видно, непонятно, где он живет... Есть подводные города, есть размещениев горах. Долины заняты растениями и животными. Самые удобные части планетыотданы тем, кто живет в природе - растениям и животным, а искусственные сооружениясделаны на неудобьях – на скалах. Люди здесь летают, плавают без аквалангов,поэтому есть и подводные города, и скальные дома.  Атмосфера расслабляющая и гармонизирющая, небо все светится мягким светом, неттеней... Я лечу и в то же время я купаюсь – облачная плотность, облака все светятся...  Вопрос: как же происходит тут обучение души?  Ответ: обучение в трудах на благо людей. Школы содержат как чисто теоретическиезнания, так и практические навыки по обработке земли, уходу за животными, повыращиванию растений. Все получают навыки по пользованию информационным слоем,и всё остальное вы можете взять из него. Отдельно есть кружки для одаренных поизучению космической науки.  Искусство пока слабо развито. Больше природы, а искусство не развито. Вообще все,что связано с технологией, уменьшено.  Мы сводили вас на планету, куда поднимается сейчас всё человечество. Когда сюдапридут художники и музыканты, разовьется и искусство. Это проект, который ненаполнен почти человеческим содержанием.  Таких планет всего пять. Другие планеты построены по другим принципам. Сравниваюэту планету с нашей Землей. Наша планета по большей части синяя, а эта покрытасветящимся желтым газом. На ней есть леса, озера, животные, люди. Животныесоседствуют с людьми, и жизнь идет мирная.  Высказываем свои пожелания. От меня идет пожелание большего развития искусства.  Другие советы по преображению Земли от наших слушателей:  «Чувствовать гармонию и красоту».  «Больше информации, чтобы что-то добавлять от нас».   «Слияние с природой».  Здесь мы не увидели ни домов, ни храмов. Вход в жилище – вход в портал (в точку). Этовход в другую мерность, дома находятся внутри другой реальности (типа выворота).  Просим показать еще и другие планы развития планет.  14. Идем через портал и входим в другой мир. Здесь энергии ближе к платиновомуцвету,  и немного холодней. Здесь меня встречает лев на задних ногах. У нас есть такиеизображения на гербах.  Он повел меня в королевский дворец. Здесь на планете вообще много дворцов итронных залов.  Мой вопрос: А зачем тебе королевская власть?  Лев: Здесь процветает эгрегор королевской власти. Это такая культура. Мы никого неугнетаем, у нас нет рабов. Нам очень нравится королевская власть. У людей онапризвана подавлять, терроризировать, управлять. А здесь она как  культура, какмеханизм внутренней жизни.  А кем ты повелеваешь?  Он показывает маленьких служебных существ.  Они созданы, чтобы мне помогать и обслуживать. Здесь нет ни охоты, ни приготовленияпищи. Здесь много снято того, что мешает вам дружить на вашей планете. Здесь многопраздников, и мы поддерживаем эту культуру в виде праздников, торжеств, обрядов  ипр.  15. Мы отдаляемся от этой планеты и  подходим к следующей - белой гладкой планете.Планета блестящая, а рельеф как будто выглаженный. Это оказался поток огня. Явхожу в этот поток огня, как капелька, и растворяюсь в нем. Я теку. Это Единство.  Мы пытаемся почувствовать, что такое Единство, единение.  Ваша информация постепенно раскрывается на всех, кто здесь присутствует, и выстановитесь с ними Единством.  Впечатление, что все со всеми переговариваются, как на вокзале. Все говорятодновременно. Наше сознание не может уловить этот хаос. На самом деле это система,а наш мозг линеен.  Я спросила кого-то, и он вмиг возник как светящийся объект (раскрылся), и сразувсеобщее внимание обратилось на нас. Все расположились вокруг насконцентрическими кругами (камешек с кругами на воде). Все обсуждают нас.  Вопрос: Как вы считаете, ваше устройство мира лучше, чем на Земле? Чем оноотличается?  Круги начали колыхаться вместе, как один.  С одной стороны, решение и ответственность тут коллективные. Это похоже на нашихколлективных сущностей – пчелы, муравьи, косяк рыбы. У них одно сознание, и нашазадача теперь – почувствовать, что это такое.  Внутри меня идет очень мягкая и красивая энергия. Красота вошла в меня – вкусная,ароматная, приятная и счастливая энергия...  Ты хотела бы жить в красоте. Вот смотри, как мы живем. Мы живем в постояннойкрасоте. Мы чувствуем красоту, ощущаем,  постоянно ей наслаждаемся. Это наша жизнь.Нам очень нравится красота, и мы создали такую жизнь, когда мы находимся на высшейточке наслаждения и вдохновения. Мы постоянно творим друг для друга самоепрекрасное. Мы наслаждаемся этим, и это наслаждение, блаженство, благодать – это то,к чему стремятся все люди. Но они не знают, как это создать. А мы создали. И нашажизнь преобразилась: мы чувствуем себя прекрасными, чудесными, великолепными,красивыми (и т.п.). Мы постоянно находимся в любви – а это тоже была ваша мечта.  Это экстатическое существование. Они приглашают вас запомнить эту планету иприходить сюда перед сном. Это тоже одна из планет земного мира - Единство. Этоодин из видов существования человеческой расы.  16. Нас возвращают на свою планету. Энергии гаснут.  Снова пришел Иисус.  Иисус: Я хочу поработать с вами над пониманием Бога. Это религиозное, теософскоепонятие. Но мне хочется, чтобы у вас развилось природное чувство, данное человекуизначально.  Вы выходите из Отца Небесного, сеетесь и селитесь на планетах. На каждой планете вывырабатываете свой способ веры, понимание, знание, что есть Создатель. Мыпоработаем над земным понятием божественности, единением с Отцом Небесным ивзаимопомощью всех людей на основе принятия и любви.  Да, Христосознание ведет к большой ответственности, что человеку не очень-то нравится.Ему гораздо приятнее существовать в большой красоте, в потоках, в единстве, в любви,как рыбка в стае,  как на той планете, где вы только что были.  С одной стороны, это достижение человеческой мысли, но с другой стороны, такнеинтересно жить, душа не обучается и не получает своих уроков. Нам бы хотелосьсоединить высокое состояние души и, в то же время, достаточное обучение, чтобы душаэволюционировала быстрее – получала мудрость, различение, понимание и высокийразум. На последней планете не столько разум, сколько больше работают чувства.Конечно, вы можете там пребывать, получать собственные открытия, уроки, это тоже ростдля вас, но Христосознание подразумевает несколько иной путь развития души – путь кОтцу Небесному. Это наш с вами путь создания высокого разума, который осваиваетвселенную. Путь соединения с Архангелами, путь вознесения выше Архангелов.Архангелы обучают человека всем премудростям так, как Отец им назначил, воспитываюткак Монаду, как дух. Они создают условия для нелегкого пути, они создают условия длясовершенства.  Мой вопрос: А та планета, которая только что была, разве она не совершенство?  Иисус: На этой планете можно отдыхать, получать подпитку, можно прожить одну-двежизни, чтобы понять её. Но она не имеет выхода в следующее сознание, на болеевысокий уровень.  Поймите, что Отец не находится постоянно в сладости и сиропе. Ему интереснополностью осознать все миры. Он осваивает их через таких, как мы, и готовит нас куправлению мирами. Конечно, мы можем получить на всех планетах опыт, чтобы знать,какие есть планеты, но то существо, которое находится в Единстве,  как птичка в стае, неуправляет. Оно просто существует, просто есть. Там не слишком развиты разум, знания,законы, карма.  Мы специально показали вам такие планеты, чтобы вы понимали, что такое уровеньХристосознания. Уровень Христосознания – это создание миров, разума, форм, созданиепланет от начала до конца – от Законов Создания до воплощения в Жизнь. На каждомуровне существуют Создатели, которые творят свою часть работы, в которой оникомпетентны.  Земные создатели пока что воевали. Поэтому на Земле все время были войны. Поэтомуна планету приходили Учителя, которые учили любви, обучали принимать и прощать. Этотот урок, который проходит планета, и пока что он не пройден. С многих планет пришлисюда Учителя, чтобы все-таки помочь Земле пройти этот урок Принятия, Христосознания,Христолюбви, чтобы донести до людей в данном удачном моменте на сломе сознанияпланеты, моменте перехода, все эти знания.  17. Нас готовят к более серьезной жизни. Нам предлагают самостоятельно всё осознатьи учат мыслить. Осознай, как ты мыслишь, как ты различаешь и что тебе важно.  Что бы мы хотели иметь на следующей планете? Решили, что нужно еще высказатьпожелания на будущее планетарное существование.  «Обучение безусловной любви».  «Чтобы не было бы войн, и все были здоровыми».  «Чтобы наши физические тела были крепкими, а то мы всю жизнь только и делаем, чтолечимся, а на другое нет времени».  «Чтобы люди умели летать, как птицы. Это прекрасно».  «Медитационные практики, совместные путешествия для обучения, трансформации тел,превращения в то, что хочется. И у всех чтобы был божественный дар».  «Телепортироваться в физическом теле».  «Чтобы знания впитывались органично и естественно».  «Чтобы было проще понимать друг друга, чтобы все могли видеть мысли друг друга,тогда начнем развиваться семимильными шагами».    Так это и есть Единство! Когда мы входим в Решетку Единства одним «узелком»Решетки, естественно, что мы видим и понимаем друг друга, потому что мы становимсявсем этим Единством.    «Чтобы была возможность учиться где и когда захочется, любыми благоприятнымиспособами, обмениваться знаниями».  «Творить, экспериментировать, создавать новое, развиваться до уровня созидания».  18. Пришли вопросы о деньгах, о личных ограничениях – «я не могу».  Я спрашиваю Иисуса и Солнечных Братьев:   Почему нас ограничивают в средствах, почему сейчас так много разговоров о деньгах иих отсутствии?  Ответ: Потому что на Земле сейчас искусственно создается нехватка денег. И уровеньпотребления вещей очень повысился, у человека очень много лишних и ненужных вещей.И мы работаем на очень много вещей, которые вообще не нужны. Книги, сувениры,безделушки, посуда, запасы белья и одежды... Это застойная энергия, ненужная...  Иисус: Я сегодня хочу поговорить о другом. Мне ваши разговоры о нехватке денег уженадоели. Это искусственно поднятая волна – как волна насилия, так и волнафинансовая, чтобы люди хотели и хотели больше. Идет реклама по всем каналаминформации, манипуляция вашим сознанием, и вам все время навязывают что-то, что вамнадо-надо-надо.  Представьте себе, что вы будете жить на первой планете, где  только природныеландшафты и нет показных жилищ, нет ваших «выставок», шкафов с красотой, нет нителевизоров, которые вы меняете каждые два года, нет холодильников. Там очень многочего нет, и очень мало вещей. И представьте, что вы придете с тем настроем, которыйесть у вас на Земле, и начнете, прежде всего, вокруг себя громоздить кучу ненужныхвещей. Вы будете просто посмешищем, мастодонотом. Мы хотим сейчас отвернуть вас отбольшинства вещей, которые вы покупаете и покупаете. Разумеется, есть необходимыевещи, но есть много вещей, которые вам не нужны. Посмотрите по своим стенам, и выувидите, как много вы купили вещей, которые вам не нужны.  Но это не главное, что хочу вам сказать. Сегодня я хочу сказать, что есть то, чего вамдействительно не хватает. Это знания. Но в погоне за вещами вы забываете, что знаниядля вас первостепенны, и вам кажется, что физический мир, который на вас «навален»со всех сторон, является более важным, чем ваш духовный путь. Ведь вы уже открылисвой духовный путь, вы наметили ваши цели, а куда вы идете – вы подумали об этом? Выидете от потребителя к духовному человеку.  Создавайте больше духовных продуктов. Это как раз ваш путь к тому, что это будетдополнительно оплачиваться. Создавайте новые школы, семинары, новые практики.Общайтесь в интернете с такими, как вы, создавайте группы, объединяйте людей идавайте им знания, которые вы считаете важными. Обогащайте людей духовнымипродуктами. И вы выйдите на тот путь, который будет оплачиваться. Мы вас всех ведем итолкаем вас, но вы упираетесь руками и ногами.  Читаю: «Не хочу работать на чужого дядю, потому что надо пенсию заработать, хочуездить по местам силы».  Иисус: Надо понимать, что на любой работе вы можете быть духовным человеком. Вамне обязательно ездить по местам силы, чтобы стать духовным. Эта практика нужна влюбой профессии. Не путайте профессию с духовностью. Духовность – то, какой выесть, и что вы даете людям. Если вы не любите свою профессию, то вы не духовныйчеловек. Духовность не подразумевает много знаний, а подразумевает жить и бытьтаким.  19. От Иисуса идет большой поток, и он говорит, что сейчас у нас будет посвящение. Оннаверху стоит один, Солнечное Братство за ним в отдалении. Вся энергиясосредоточена в Иисусе, и он очень сильно светится. Мы внутри его светящегосяпокрова.  Он говорит, что это похоже на посвящение в «зрелость души». Мы сегодня ужесоединились с душой и перешли на одну ступенечку выше.  Иисус: Зрелость души - это несколько иное понимание жизни, механизма жизни,подспудных волн, которые поднимают и опускают вас. Это понимание жизни свыше, сВысшего Ментала, о том, что происходит вокруг вас на Земле, что происходит в высшихмирах. Это и улучшение связи с Высшими Я, с Учителями. Это большее пониманиеведения, что нужно вам как ученикам. Сегодня я для вас Учитель и хочу послужить вам,поднять вас до себя, до своего сердца, вырастить ваше сознание, дать вам иныепонимания небесных законов и любви от моего сердца, моего разума и от моего счастья.  Его энергии очень мягкие и светлые. Он предлагает нам посмотреть на Землю, наборющиеся миры, на войны и понять с точки зрения Иисуса, с чем это связано. Все людихотят мира, но мира не наступает. Почему?  Отвечаю: Потому что человек находится все еще в мире дуальности и противостоитвсем, кто вокруг.  Как бы мы ни провозглашали, 90-95% живут в дуальности. Нашазадача – научиться принимать друг друга и научить этому других. И преодолениедуальности – наша задача. Мы должны выработать методику, практику работы с собойпо преодолению дуальности. Когда мы сами научимся понимать друг друга, тогда и мирбудет этому обучаться.  Вопрос Иисусу: Есть ли в Солнечном Братстве противостояния, войны, борьба Семей?Ведь говорят – что вверху, то и внизу. Возможно, причины наших войн находятся там?  Нет, мы находимся в крепком Единстве и помогаем друг другу. Одна Семья даетБратству одно, другая другое. Мы все специализируемся на разных энергиях, знаниях,но мы все в Единстве. Мы находимся в том, о чем мечтает человечество. Мы уже этосвершили. И мы хотели бы через вас, кто сейчас слушает, опустить эти понятия, цели наЗемлю, чтобы каким-то образом преобразить планету, пусть не через пару лет, нопреобразить её к пониманию Земного Братства. И мы никак не можем добраться довашего сознания, до вас, чтобы вы начали пропагандировать это.  Пропаганда... Фактически это революционная пропаганда мира...  И конечно, от большинства людей зависит и правительство. Правительство – то, чтовыражает вас.  Мало присутствовать на вебинарах, семинарах, читать и медитировать. Надовоздействовать на людей на том месте, где ты работаешь. Помогать людямустанавливать мир в семье, мир на планете, мир в душе, с самим собой. Это наша работа инаша цель – научить себя и других этому.  Я не предлагаю вам отстраняться от земной жизни, уходить с работы, из семьи,разрушать свои семьи по духовному принципу. Я предлагаю вам принять людей такими,какие они есть, и работать с тем, что есть, и изменять его.  Вы ждете каких-нибудь духовных привилегий – дескать, я же духовный человек, и уменя должно быть немного лучше, чем у других. Не ждите привилегий.  Стройте мир иучитесь строить его сами. Конечно, вселенная идет вам навстречу, но не делает за вас то,что вам бы хотелось. Вы идете сами, и вам помогают.  20.Иисус: Теперь давайте поработаем с планетой. Войдите в центр планеты.  

  Мы входим в центр планеты с уровня Христосознания своими лучами, потоками, своейэнергией. И затем вырастаем по всем радиусам и становимся Матушкой - Землей.Почувствуйте, что вы не только Матушка - Земля, вы еще и Иисус, и внутри  вас многоУчителей, которые работают с Землей. Вы – Земное Братство, вы в Единстве. Каждыйиз вас – полное Единство Земли.  Иисус: Теперь найдите свою темную часть Земли внутри. Это войны, это правительство,тюрьмы, казармы, рабство, насилие, власть, финансы, раболепие, подчинение,несвобода.  Наполняйте светом и свободой все свои темные части, которые вы нашли. Несвободедайте свободу.  Правительство отучите от коррупции.  Преступникам дайте понимание и раскаяние, и сострадание.  Всех рабов освободите, снимите с них цепи.  Каждому дайте работу.  Теперь поднимитесь на один уровень сознания и разрушьте систему манипуляциисознанием человека. Это как будто компьютерная сеть, со многими вируснымипрограммами, созданная большим эгрегором, большим мозгом. Мы не будем этот мозгубивать. Мы просто разрушаем вирусы, как будто втягиваем их в какой-то вирусоуборщик,в какой-то контейнер, который вирусы забирает в себя, и в нем программы разрушаются.  Поработайте над всеми континентами, на ночной стороне и на дневной.  ...  Теперь найдите в себе энергии меня, Иисуса, и из сердечного центра заполните всеместа, которые мы освободили, сердечной любовью Иисуса.  Вы просто как проводник заполняете все освободившиеся места на всех континентах.  ...  А теперь мы поработаем с Россией. Сейчас пойдет особый канал на Россию.  Пошла радостная, задорная, активная энергия. Энергия активирует всех людей,которые ещё спят.  Очень много шариков - орбов пошло с небес. Впервые я такое вижу.  Это поддержка и активация сознания тех людей, кто запланировал проснуться после2012 года. Кто-то развивается на славянизме, кто-то на Гиперборее, кто-то чисто наэнергиях, кто-то на целительстве, на эзотерике. А кто-то и политику идет с новыминамерениями, с новыми силами, в строительство, в сельское хозяйство. Идет активациятворцов нового, в каждого заходит по программе, а мы – проводники этой работы.  Завершающая программа – наполнение всех, кто еще не проснулся, новымипрограммами.  У нас также завершается работа на всех уровнях.  Поздравляю всех! Сегодня у нас была активация душевных программ через Иисуса. Этонаш с вами пасхальный подарок – посвящение.  
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